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期首会員58名  入会1名  退会3名 現在会員56名
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★3/8 第1　卓話　★3/15 第 2　フォーラム

★3/22 第 3　卓話　★3/29 第 4　観桜例会(京華園)

◇点　鐘　　◇四つのテスト唱和　
◇ロータリーソング「それでこそロータリー」
◇ご来訪者紹介並びに会長挨拶 　◇幹事報告　◇今週のお祝い 　
◇委員会報告　 ◇親睦活動委員会・ニコニコ披露　
◇卓話　松尾公則さん　長崎北高校教諭　　◇点　鐘　

　　　　◆3月22日プログラム◆　

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ週報
2010～2011年度第1257 回例会 平成23年3月15 日No32

会長／劉　済昌　　幹事／北口功幸

◆四つのテスト◆

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

　3 月の結婚・誕生・入会祝い

1/1 より 1 ドル 84 円

3 月の例会スケジュール

〔結婚祝) 平山寿則さん　柳　信良さん　島田靖彦さん

〔誕生祝) 栗原博志さん　山下隆広さん　石橋　均さん　江上徹也さん
　識字率向上月間

　◆劉　済昌会長◆

会　長　挨　拶

  皆さん、こんにちは。　本日は何を挨拶してよいか

言葉が見つからない状態です。

　3月11日昼に起きた東日本大震災を『未曾有の国

難』と菅首相は会見で表現しました。まさにその通り

であります。いつかはという危惧は誰にでもあった

と思いますが、その想像をはるかに超えた大災害で

あり津波の恐ろしさをまじまじと知らされました。

　終日テレビの放送に唖然とし、又涙なしでは見ら

れない状態が続いています。地震による大津波に加

え原子力発電所の事故、被害は日を追うごとに増え

て行きます。この状態に何をどうこうすれば被害に

あわれた方の助けになるか実際わかりません。自分

の出来ることは小さいことかもしれませんが、出来

る限り何かの形で援助出来ればと思います。

　この恐ろしい、痛ましい状況から被害に遭われた

方々の1日も早い復帰と、お亡くなりになられた多く

の方々の心から冥福をお祈りいたします。

今月のロータリーレート* *

◆北口功幸幹事◆

幹　事　報　告

3月のロータリー月間 **

【理事会報告】
【報告事項】①米山奨学生受入(４月より)

徐　富錦さん(ジョ・フキン28歳)中国出身

長崎大学　生産科学研究所システム科学専攻

②新世代委員会より報告　

1.わっか祭ありがとうの会　3/5　2名出席

2.IAC追い出し会の件　3/5　IAC12名、会員5名

3.青少年活動　高島釣り大会の代わりに市民の

　森に於いてネイチャーゲーム　6/5開催の予定

③グループ会長幹事会報告　報告事項特になし

【協議事項】①観桜例会の件

例年通り夫人同伴とし、会費は8000円

②植樹祭の件　今回で風頭公園への植樹は終了

3/27　11時小川はた店前集合。セレモニーの後

草花洛に於いて昼食会

【審議事項】①ニュージーランド震災義援金の件

会員1名1000円を例会費差額より送金

【今月の強化月間】識字率向上月間

【会員増強】目当ての企業に再度確認

【その他】①クラブフォーラムの件　PETS報告

(木庭会長ｴﾚｸﾄ・田中Ｒの友地区代表委員)

②ケリージョンソンさんのレポートの活用

③グラバー奨学生(派遣)の件

長崎大学経済学部への派遣要請を早めに行う。

　【誕生祝】　

山下隆広さん

今週のお祝い

ご来訪ロータリアンの紹介

長崎 R C 　上田良樹さん　　長崎北東ＲＣ　桑原佳見さん
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◆柳　信良さん　東北関東地区の大震災のお見舞いを
　申し上げます。来る3/23は、48回目の結婚記念日を
　迎えます。家内が入院中なので独りで静かに祝います。
◆田中克憲さん　①3月12日(土)PETS兼幹事セミナー
　に、会長ｴﾚｸﾄ木庭さん、幹事ｴﾚｸﾄ平山さんと私の
　3人出席して来ました。②先日の長崎新聞に高木さん
　の愛する娘さんが取締役として大きく掲載されて
　いました｡
◆島田靖彦さん　①東北関東大震災があった翌日の
　12 日、取引業者を交えた社内ゴルフコンペを急遽
　中止された後藤運輸の牧社長の決断に拍手。
◆島田靖彦さん　昨日帰宅中、歩道上でまだ温かみの
　ある二つ折りの千円を4枚拾いました。付近の人に
　心当たりを尋ねている時、足早に戻って来た24-5歳
　の若者が落とした事が分かり本人に返しました。
　千円札の温もりが私の心も温かくしてくれました。
　拾い上げたお金と同額をニコニコします。
◆三田光雄さん　東北関東沖地震のお見舞いとして。
◆山下隆広さん 誕生日自祝。

 

ニ コ ニ コ 袋

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター　　　長崎西　　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　ホテルグラバーヒル　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長増崎進一　
副委員長　松石六雄　委　員　吉原殖男　編　集 事務局

MEMO

3/12(土)ガーデンパレス長崎に於いて、
PETS兼幹事研修セミナーが行われ、セミ
ナーへは、私と次期幹事の平山さんと2人が
参加致しました。重要なポイントとして、
次年度の274 0 地区方針について、ガバ
ナーｴﾚｸﾄである岩永信昭さんから話があ

りました。その内容は、RI 会長ｴﾚｸﾄであるカルヤン・バ
ネルジー氏が提唱している「次年度RI テーマ」を踏襲し、
次年度地区方針を「家族」「継続」「変化」としたいとの事
でした。カルヤン・バネルー氏は「RIテーマ」として、次
のようなメッセージを出しています。
「家族」万事は家族からはじまる。出発点は家族です。
「継続」自分が成し遂げる仕事は継続。今後も自分の仕事と
　ロータリーへの奉仕を継続する事。
「変化」幸せと健康と平和にあふれた世界をつくる事。
　環境破壊に歯止めをかけ、子供の死亡を減らし、識字率
　を高め、飢えを減らし、これらを今の環境から変化させ
　なければならない。以上が、「次年度RIテーマ」であり、
「次年度地区方針」でもあります。これらを踏まえた上で、
次年度理事と協議しながら、次年度の西RC の運営方針を
決めて行こうと思っています。また、ガバナーｴﾚｸﾄである
岩永信昭さんは、RIが提唱する「ｸﾗﾌﾞ･ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ･ﾌﾟﾗﾝ」に
も触れましたが、従う意志がない事を表明していました。
このｸﾗﾌﾞ･ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ･ﾌﾟﾗﾝとは、まず委員会の数を5つに
することから始まり、長期の活動計画によってクラブを
運営して行こうと、言う内容です。詳細について把握して
いませんが、長所や短所があるようです。結論としては、
各クラブの自由意思に任せるとの言葉で「次年度地区方
針」の説明を終了されました。西RC として、次年度に
「ｸﾗﾌﾞ･ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ･ﾌﾟﾗﾝ」に基づいた運営体制に変更するつも
りはありませんが、次次年度へ情報提供と引き継ぎをし
ながら、議論の機会を作って行こうと思っています。
その後、引き続き「会長部会」「幹事部会」と2 分科会に
分かれ、会長・幹事の立場や心得について講義がありまし
た。その他、次期ガバナー補佐の所信表明等があり、研修
セミナーが終了致しました。

PETS 兼幹事研修セミナー報告 木庭吉昭会長ｴﾚｸﾄ　
この度、2011～ 2012年度2740地区
のロータリーの友地区代表委員を
指名されました。1 2 日の土曜日に
P E T S 兼幹事セミナーが開催され、
私は「ロータリーの友」の代表委員
として挨拶をしました。今後の方針
として、雑誌委員会で（ロータリー
の友）委員会を設立して頂きたい事。クラブ奉仕委員会
の出席・記録保存・雑誌委員会にお願いしたいと思って
います。ロータリアンは、会費を納めること、例会には
出席すること、ロータリーの友を購読することの三つ
が基本的に義務付けられております。この購読にも、
かいへんの購読（これは、買って読む）とごんべんの
講読（読んで意味を理解する）がございます。
「ロータリーの友」は、カイヘンの購読・ゴンベンの
講読の両方が義務付けられておりますので、宜しくお
願い致します。7 月に東京で全国の「ロータリーの友」
委員会が開催される予定で、多分沢山の宿題を貰って
くるかと思います。その都度、ご報告致しますので、
ご協力・ご指導頂きますよう、宜しくお願い致します。
各委員会（クラブ奉仕委員会・職業奉仕委員会・社会
奉仕委員会・国際奉仕委員会・新世代委員会)等で、
これは全国のロータリークラブに、自慢してみたい、
報告してみたいという行事でもございましたら、
「ロータリーの友」事務局へドシドシご投稿、ご報告
を頂きたいと思います。

◆ロータリーの友地区代表委員　田中克憲さん◆
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クラブフォーラム

★ニコニコ目標 　 1,500,000円
★本日のニコニコ 　　  22,000円
★会報年賀　       　 108,000円
★ニコニコ累計　　　 997,050円

　3/15例会出席率　　3/1例会は休会　
　●会員数56 名(出席免除7 名)　●出席25 名　

　●免除者出席5 名 ●欠席26 名 ●出席率55.56％


